



Nächster Club-Hock: Mittwoch, 10. April 2019

April-Hock

Bald ist Ostern. Es gibt kein Osterlamm, soviel sei verraten. Es wollen sicher viele wissen, was es gibt. Kommt an den Hock, dann werdet Ihr sehen. Also bis dann.

Letzter Hock

Auf vielfachen Wunsch gab es am letzten Hock wieder einmal den beliebten Fleischkäse, frisch zubereitet in unsern Öfen. Das kam wie erwartet gut an und wurde auch in entsprechenden Mengen verschlungen. Dazu gab es Salzkartoffeln und feinen Rahmspinat. Das Ganze dekoriert mit 1, 2 oder 3 Spiegeleiern, je nach Lust und Laune. Es gab niemanden, der hungrig nach Hause ging! Danke Franz und der Küchenmannschaft. Zum Dessert liess es sich Ernst Wüthrich nicht nehmen, uns mit leckeren Osterküchlein zu überraschen. Danke Ernst!

Frühlingsfahrt 27. April 2019

Toni und Michi haben uns eine schöne Fahrt ab Laufen (Ricola) über Delle nach Sochaux ausgesucht. Sie führt durch schöne Gegenden, abseits der Autobahn, und wird etwa ein- einhalb Stunden dauern.



Das Museum ist sehr abwechslungsreich und zeigt neben Autos auch Velos, Motorräder, Haushaltartikel usw. aus der Anfangszeit der Firma. Im Museum ist eine schöne Cafeteria. Anschliessend sitzen wir noch im für uns reservierten Restaurant "La Terrasse" in Beaucourt zu einem feinen 3-Gänger zusammen.



Bitte, bis spätestens 10. April 2019 anmelden. Bei Michi oder info@alfaclub-lausen.ch

Bistro 10W40 - TCS Füllinsdorf

Jeden ersten Samstag im April, Mai und Juni findet wieder das Young- und Oldtimer-Treffen statt. www.10w40.ch

Brunch in der Pony Ranch



Kurz von 9 Uhr begann sich der Parkplatz vor der Pony Ranch dank gutem Wetter mit schönen Alfa's von alt bis Stelvio zu füllen. Erwartet wurden über 30 Personen, schliesslich waren wir noch 27 Leute. Die Gründe für die Abwesenheiten gingen von Krankheit bis „vergessen“. Das hatte aber auf die Stimmung keinen Einfluss. Es wurde angeregt kommuniziert, umso mehr, als wir einige Gäste begrüssen konnten, wie Giacomo Boldrin vom Rüti Center in Pratteln mit Begleitung sowie eine Delegation vom 4C Club, die beiden Mitgründer, Präsident Marco Kehl und Svetlana Ferraiuolo, mit welchen wir am 1. Juni am Alfa-Treffen in Interlaken teilnehmen werden. Ebenso konnten wir Davide Genuardi von der Alfa Garage Saligari willkommen heissen. Je nach Sichtweise, ist mit dem Zusammentreffen mit lieben Kollegen der Hauptzweck des Ausflugs schon erfüllt. Nicht weniger wichtig ist natürlich auch der kulinarische Teil, der mit einem reichlich gedeckten Buffet zur Zufriedenheit der Teilnehmer erfüllt wurde.



Auch Petrus war mit von der Partie und schenkte uns ein herrliches Frühlingswetter, das nach dem Brunch viele draussen auf der Terrasse genossen mit einem Bierchen oder sonstigem Apéro.

Car-Reisen an Oldie-Märkte

Ruedi Gut hat uns darauf aufmerksam gemacht, dass ein Car-Unternehmer Reisen an Oldie-Märkte organisiert. Er war mit diesem Car an der „Retro Classics Stuttgart“ und war sehr zufrieden. Interessenten finden weitere Angebote unter:

www.Londi.ch



DAS europäische Event für jeden Alfista

Interlaken 1. Juni 2019

An diesem Anlass sind wir mit 14 schönen, alten Alfas dabei. Spontane Besucher sind ebenfalls herzlich willkommen.



Fracht aus USA



In Basel am Rheinhafen eingetroffen:



Ruedi Gut konnte seinen Giulietta Spider 1.6 von 1965 abholen.



Wir wünschen schöne Fahrten damit!

Agenda:

- 06. April TCS Füllinsdorf
- 10. April Club-Hock
- 10.-14. April Techno Classica Essen
- 27. April Alfaclub Frühlingsfahrt
- 05. Mai Oldtimertreffen Staufen
- 08. Mai Club-Hock
- 25./26. Mai Swiss Classic World LU